

## DUBÁI, ATENAS Y TURQUÍA CON CRUCERO EN GRECIA

SALIDAS: 25 De Agosto Del 2025, 08 De Septiembre Del 2025

**DURACION:** 21 Dias / 18 Noches

PAÍSES DEL CIRCUITO: DUBÁI - TURQUÍA - GRECIA.

CIUDADES POR VISITAR: Dubái - Atenas - Mykonos - Santorini - Rodas - Cesme - Izmir -

Pamukkale - Capadocia - Ankara - Estambul.







#### **ITINERARIO:**

### DÍA 01: MÉXICO - DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar vuelo con destino a Dubái. Noche abordo.

### DÍA 02: DUBÁI

Llegada a Dubái, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 03: DUBÁI (OPCIONAL SAFARI 4X4 CON CENA BBQ)

Desayuno en el hotel. Mañana libre. Por la tarde sugerimos *la visita opcional (con costo adicional)*. SAFARI 4X4 y cena BBQ: Los Landcruiser los recogerán para un excitante trayecto por las fantásticas altas dunas. Podrá hacer unas fotos únicas de la puesta de sol árabe. Una vez que desaparezca el sol, detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos a nuestro campo en el desierto. Además del paseo en camello, el sandboard y el ataque a las dunas. Cena en el desierto. Regreso al Hotel. Alojamiento.





## DÍA 04: DUBÁI (VISITA OPCIONAL ABU DHABI)

Desayuno en el hotel. Día libre. Posibilidad de realizar la *visita opcional (con costo adicional)* de día completo de Abu Dhabi. Salida hacia Abu Dhabi; pasaremos por la zona franca de Dubái y el puerto artificial más grande del Oriente Medio llamado Jabil Ali. Llegaremos a la capital de los Emiratos Árabes Unidos: Abu Dhabi, el Manhattan del Oriente Medio y el centro administrativo del país, pasamos por el Puente Al Maqta construido por la renombrada arquitecto Zaha Hadad, visitar la Mezquita Grande del Sheikh Zayed construida en el año 2008, la tercera más grande del mundo, se distingue por su magnífica arquitectura islámica y su color blanco puro; el mármol blanco cubre con todas sus fachadas y columnas que están adornadas con versículos coránicos, y continuamos hacia el corazón de la capital, , luego entramos al barrio de los jeques llamado AL BATEEN donde se encuentren los palacios reales y el palacio residencial del actual Sheikh presidente del país; parada panorámica para apreciar hotel "Emirates Palace", el más lujoso del mundo, continuaremos hacia el paseo marítimo conocido como "el Corniche" donde se pueden tomar fantásticas fotos de la isla artificial de "Lulú" y de las torres de Etihad para dirigirnos hacia el poblado tradicional "Heritage Village. Después del almuerzo, finalizaremos nuestra visita con una breve parada en el parque temático Ferrari, el parque cubierto más grande del mundo. Regreso a Dubái. Alojamiento.

## DÍA 05: DUBÁI (VISITA OPCIONAL CIUDAD ANTIGUA Y MODERNA)

Desayuno en el hotel. Día libre, con posibilidad de realizar *visita opcional (con costo adicional)* a la parte clásica de la antigua y moderna ciudad de Dubái. Salida hacia Jumeirah Beach para una vista del gran hotel "Burj el Arab" de 7 estrellas, luego salida hacia Burj Khalifa *visita opcional (con costo adicional)*. Subida al mirador; continuación a Palm Jumeirah para una visita panorámica del nuevo elegante hotel "Atlantis". Continuación hacia la calle del Sheikh Zayed-El Manhattan de Dubái, para una visita panorámica de sus espléndidas casas e impresionante arquitectura. Visita de la mezquita El Jumeirah. Seguida por la visita de la cala de Dubái con un paseo en el taxi acuático. Luego visita el mercado de oro, el mercado de las especies y el zoco. Regreso al hotel. Por la noche, *visita opcional (con costo adicional)* a cenar en el barco "Dhow Cruise". Alojamiento.

NOTA: La visita de Burj Khalifa se hace dependiendo de la hora de las entradas; puede ser al principio de la visita o al fin de la visita de medio día. Dubái clásico y moderno.

#### DÍA 06: DUBÁI - ATENAS

A la hora prevista traslado al aeropuerto de Dubái, para tomar vuelo con destino a Atenas. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

#### DÍA 07: ATENAS

Desayuno en el hotel. Salida para realizar la visita de la ciudad de Atenas. Kallimármaro, El Arco de Adriano, Parlamento-monumento del Soldado Desconocido y el tradicional Cambio de Guardia, en la Plaza de la Constitución-Plaza Síntagma. Plaza de la Concordia, Plaza Omonia. Acrópolis; Los Propileos, el templo Jónico de Atenea Nike, el Erecteón, Partenón & Mueso Nuevo. Tarde libre. Alojamiento.





## DÍA 08: ATENAS (PIREO) - MYKONOS (OPCIONAL TRASLADO A MYKONOS)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al puerto de Pireus para embarque al crucero de Miray Cruises. Salida del barco con destino a Mykonos. Llegada a la isla de Mykonos, es una pequeña isla de Grecia, localizada en aguas del mar Egeo, entre las islas de Tinos, Siros, Paros y Naxos. Tiene una población de 12.000 habitantes. Mykonos es una de las islas más turísticas del Egeo y de Grecia. Salida con destino a Santorini. Alojamiento a bordo.

#### **DÍA 09: SANTORINI**

Desayuno en el barco. Llegada a Santorini para realizar *visita opcional* (con costo adicional) a la famosa isla de Santorini. Es un pequeño archipiélago circular formado por islas volcánicas, localizado en el sur del mar Egeo, a unos 200 km al sureste del territorio continental griego con un área aproximada de unos 73 km² y una población de 15.000 habitantes. Tiempo libre en la isla para disfrutar las vistas inigualables. Salida hacia Atenas. Alojamiento a bordo.

## DÍA 10: RODAS (OPCIONAL MONASTERIO DE FILERIMOS - PALACIO DE LOS GRANDES MAESTROS, CASCO ANTIGUO)

Desayuno en el barco. Llegada a la famosa isla de Rodas. Tiempo libre en la isla para disfrutar de la ciudad medieval. Posibilidad de realizar *actividad opcional (con costo adicional)* al Monasterio de Filerimos, Palacio de los grandes maestros y Casco antiguo. Salida hacia Cesme. Alojamiento a bordo.

## DÍA 11: CESME- IZMIR (OPCIONAL MILETO Y DIDIMA)

Desayuno en el barco. Al llegar a Cesme realizaremos el desembarque. Traslado del puerto de Kusadasi a la ciudad de Esmirna. Posibilidad de realizar *visita opcional (con costo adicional)* de Mileto Y Dídima. Llegada, cena y alojamiento.

#### DÍA 12: IZMIR - PAMUKKALE

Desayuno en el hotel. Visita de la ciudad antigua de Éfeso; la capital de Asia Menor en la época romana. Visita a los vestigios arqueológicos donde se destacan el templo Adriano y la biblioteca de Celso. A continuación, visita a la Casa de la Virgen María donde la Virgen pasó sus últimos años. A continuación, seguiremos hacia Pamukkale; una maravilla natural de gigantesca cascada blanca, estalactita y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. También conoceremos la ciudad antigua de Hierapolis, que posee unas ruinas preciosas. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.





## DÍA 13: PAMUKKALE (OPCIONAL MALDIVAS TURCAS)

Desayuno en el hotel. Día libre con posibilidad de realizar visita opcional (con costo adicional) a Maldivas Turcas: Salida para visitar la ciudad antigua de La Odisea; importante ciudad del oeste del Asia Menor, en Frigia situada sobre el borde del valle del río Lico. Ubicada a unos 6 km al norte de la actual ciudad turca de Denizli, cerca de la aldea de Eskihisar. En el sitio arqueológico actual pueden observarse las ruinas del estadio, el anfiteatro, el odeón, la cisterna y el acueducto, así como los baños termales. Continuación hacia la cueva de Kaklik conocida como la "Pamukkale subterránea", esta cueva fue descubierta después del colapso de su techo y solo ha estado abierta al público desde 2002. La cueva está llena de piscinas de travertino, estalagmitas, estalactitas y una gran cantidad de azufre que le da a la cueva su olor distintivo. La cueva se formó hace más de 2.5 millones de años durante el período Plioceno. Cuenta con varias piscinas de rimstone y cascadas que se cree que son beneficiosas para el tratamiento de enfermedades de la piel y artritis. Varias de las paredes reciben suficiente luz solar para cultivar musgo y plantas trepadoras. Más tarde continuaremos al Lago Salda; de hasta 184 metros de profundidad es uno de los lagos más profundos de Turquía de baja salinidad y alta alcalinidad. El lago toma su color turqués de las rocas blancas de origen bacteriano, que comenzaron a formarse en el período arcaico llamado estromatolito, y aún continúan formándose, un espectáculo de la naturaleza. Almuerzo. Tiempo libre en el lago y regreso al hotel. Alojamiento.

#### DÍA 14: PAMUKKALE - CAPADOCIA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Capadocia. Llegada a Capadocia (en turco, Kapadokya) es una región histórica de Anatolia Central, que abarca partes de las provincias de Kayseri, Aksaray, Niğde y Nevşehir. Capadocia se caracteriza por tener una formación geológica única. Antes de llegar al hotel, pasaremos por un taller de las cerámicas tradicionales de la región de Capadocia. Cena y alojamiento.

## DÍA 15: CAPADOCIA - (OPCIONAL PASEO EN GLOBO Y NOCHE TURCA)

Salida por la madrugada para realizar la *visita opcional (con costo adicional)* de un fantástico paseo en Globo para admirar la caricia del Sol al amanecer sobre los valles de Capadocia.

Desayuno en el hotel. Visita de esta fascinante región y de original paisaje, formado por la lava arrojada por los volcanes Erciyes y Hasan hace 3 millones de años. Visitaremos el museo al aire libe del valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. A continuación, visita panorámica a los valles de Capadocia (Valle de Avcilar, Valle del Amor y de Guvercinlik) donde se puede admirar la mejor vista de las formas volcánicas llamadas "chimeneas de hadas". Visitaremos las tiendas típicas de alfombras o de cerámica y piedras de ónix y turquesa. Traslado al hotel. Cena. Después la cena posibilidad de realizar *visita opcional (con costo adicional)*, de participar en un espectáculo de los bailes folklóricos en una típica cueva con bebidas regionales Ilimitadas. Alojamiento.





## DÍA 16: CAPADOCIA - ANKARA - ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. A la hora indicada nos dirigimos hacia Ankara, capital de Turquía. Visita del Mausoleo del Fundador de la república Mustafá Kemal, el padre de la patria Atatürk, es una de las figuras más importantes de la historia de Turquía, además de ser un héroe nacional y primer presidente de Turquía, también fue un verdadero revolucionario que transformó el país en una moderna república, motivo por el que hoy sigue siendo querido y respetado por los turcos, ciudadanos que siguen acudiendo fielmente cada año a su Mausoleo. En el camino vamos a ver el Lago Salado Tuz Gol, el segundo lago más grande del país. Continuaremos camino a Estambul. Llegada a Estambul, traslado al hotel y alojamiento.

# DÍA 17: ESTAMBUL (OPCIONAL PASEO POR EL BÓSFORO - MEZQUITA DE SULEYMANIYE Y BAZAR DE LAS ESPECIAS)

Desayuno en el hotel. Salida para realizar *visita opcional (con costo adicional)* de una de las visitas más famosas de Estambul: un paseo en barco por el Bósforo, canal que separa Europa y Asia. Durante este trayecto se aprecian los palacios de los Sultanes, antiguas y típicas casas de madera, para disfrutar y admirar la historia de una manera diferente. Visitaremos una de las mezquitas más grandes y hermosas en toda Estambul: la mezquita de Solimán el Magnifico). Almuerzo en restaurante local (**no incluido**). Culminaremos nuestro recorrido con una de las visitas estrella: el bazar de las especias, construido por los otomanos hace 5 siglos y usado desde entonces. Nuestra visita termina en el Bazar donde se puede disfrutar de su ambiente y variedad de tiendas. Traslado al hotel y alojamiento.

## DÍA 18: ESTAMBUL (OPCIONAL ORTAKOY, LADO ASIÁTICO Y PALACIOS OTOMANOS)

Desayuno en el hotel. Día libre con posibilidad de realizar *visita opcional (con costo adicional)* de Ortakoy, lado Asiático y palacio Otomano: visita a la zona de Ortakoy donde podrán tomarse fotos con el puente del Bósforo y recorrer el mercadillo, luego nos dirigimos al lado asiático cruzando el famoso puente colgante que conecta los dos continentes Europa con Asia, llegando a la colina más alta de toda Estambul llamada (CAMLICA) donde podremos tomar fotos increíbles para los dos continentes desde el mismo lugar, admiramos la mezquita más nueva y grande de toda la parte asiática con sus 6 minaretes. Almuerzo (**con opcional adquirida**) en un restaurante local en el lado asiático luego seguimos nuestro recorrido a visitar la casa del verano para la familia del sultán que es el palacio de Beylerbeyi, ese palacio fue como casa de verano y como un descanso en los fines de semana donde iba el sultán con su familia a descansar y relajarse, ahí descubrimos el tipo de vida tan lujosa que vivían los grandes sultanes. Disfrutaran de un tiempo libre, regreso al hotel. Alojamiento.





## DÍA 19: ESTAMBUL (OPCIONAL VISITA HISTÓRICA)

Desayuno en el Hotel. Posibilidad de realizar una *visita opcional (con costo adicional)* de un día completo a la magnífica ciudad de Estambul conociendo la parte histórica, la basílica de Santa Sofía, culminación del arte bizantino, y la perla de Estambul; su inauguración en el año 537 y hasta 1453 sirvió como la catedral ortodoxa bizantina de Constantinopla, excepto en el paréntesis entre 1204 y 1261 en que fue reconvertida en catedral católica, Tras la Conquista de Constantinopla por el Imperio otomano, el edificio fue transformado en mezquita, manteniendo esta función desde el 29 de mayo de 1453 hasta 1931, fecha en que fue secularizado. El 1 de febrero de 1935 fue inaugurado como museo. En julio de 2020, Recep Tayyip Erdoğan anunció que, a partir del 1 de agosto de 2020, sería transformada de nuevo en mezquita. Ahora nuevamente la parte de arriba donde se encuentran los frescos esta nuevamente abierta al público la cual estuvo cerrada durante casi 3 años. A medio día disfrutaremos de un almuerzo típico (no incluido con costo adicional) en restaurante local en la zona de Sultanahmet y continuaremos con la visita a la Mezquita Azul, prodigio de armonía, proporción y elegancia; y al Hipódromo que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio. Al final de la tarde visitaremos el famoso gran bazar donde disfrutaremos de tiempo libre para perdernos entre sus 4 mil tiendas. Regreso al hotel y alojamiento.

#### DÍA 20: ESTAMBUL - DUBÁI

Desayuno en el hotel. Día libre para hacer las últimas compras antes regresar a México, a la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

#### DÍA 21: DUBÁI - MÉXICO

Llegada al aeropuerto de Dubái, escala de 3 horas para después tomar vuelo con destino a la Ciudad de México.

---FIN DE NUESTROS SERVICIOS-

## **❖ PRECIO EN DOLARES (USD) POR PERSONA EN HABITACION DOBLE:**

OCUPACIÒN	PRECIO POR PERSONA
Doble	1,599 USD





#### **NOTAS:**

- Podría alterarse el itinerario sin afectar las visitas ni el contenido de estas, en lo terrestre y en lo marítimo.
- Los recorridos pueden variar por cierres de museos o temas operación cierres en el centro histórico sin previo aviso en lo terrestre o en lo marítimo.
- La operadora, no se hace responsable de ningún accidente, incidencias como: robo de documentos u objetos de valor, asaltos, mal servicio, etc., que deriven de la contratación de excursiones opcionales a través de un operador directo en destino o por cuenta propia del pasajero.
- Los programas operan con un mínimo de 20 pasajeros, en caso de no cubrir se podrá cancelar la salida y se ofrecerá una fecha alternativa.
- En caso de afectación de vuelo que genere una noche adicional en cualquiera de los destinos. Se cobrarán 100 USD por pasajero, por noche de hospedaje y traslados requeridos a pagar en destino.
- Los vuelos de las aerolíneas están sujetos a cambio sin previo aviso, por lo que la operadora, no es responsable por las afectaciones y gastos que lleguen a generarse por dichos cambios.

## Precios sujetos a cambios y/o disponibilidad

#### **INCLUYE:**

- Vuelo redondo internacional México Dubái México.
- Vuelo internacional Dubái Atenas.
- Vuelo internacional Estambul Dubái.
- 04 noches de alojamiento en Dubái.
- 02 noches de alojamiento en Atenas.
- 04 noches de alojamiento en Estambul.
- 02 noches de alojamiento en Capadocia.
- 02 noches de alojamiento en Pamukkale.
- 01 noche de alojamiento en Kusadasi o Izmir.
- Traslados entre ciudades.
- Plan alimenticio de acuerdo con lo descrito en el programa.
- Excursiones de acuerdo con el itinerario.
- Crucero Grecia 03 noches cabina interior.
- Pensión completa a bordo.
- Paquete de bebidas limitado.
- Entretenimiento a bordo.
- Excursiones en español de acuerdo con el itinerario.
- Mochila de viaje.

#### **NO INCLUYE:**





- Impuestos portuarios **175 USD** por persona, se pagan desde México.
- Tasas locales de crucero en las islas a visitar, según temporada; consultar con su ejecutivo (desde **35 a 70 USD**), se pagan desde México.
- Propinas obligatorias en Grecia **28 USD**, se pagan en destino.
- Propinas para maleteros y restaurantes durante todo el tramo en Turquía: **50 USD** por persona, (se paga directo en destino.)
- Propinas en Turquía para el guía y chofer: A voluntad.
- Impuesto hotelero en Turquía. 2 USD por persona por noche. (Se pagan directo en destino.)
- Impuesto hotelero en Atenas de **7 euros** por habitación por noche (a pagar en destino)
- Propinas obligatorias en Atenas (10 euros por persona por día)
- Comidas, bebidas, gastos personales o cualquier otro gasto no mencionado como incluido
- Visa de Turquía se solicita vía Internet: https://www.evisa.gov.tr/es/Nota: se requiere tramitar dos visas de Turquía, una se usará a la llegada de México a Estambul y la otra a la llegada del crucero para desembarcar en Kusadasi.
- Propinas en Dubái: **35 USD**, obligatorias (por persona, a pagar directamente en destino para maleteros, restaurantes y meseros).
- Propinas para guía y chofer en Dubái a voluntad.
- Tourism Dirham. (Impuesto hotelero en Dubái) Se paga directo por el pasajero al hotel por habitación por noche **15 AED (4.00 USD** aprox).
- Excursiones opcionales y entradas indicadas en itinerario.
- Almuerzos en Turquía 15 USD. Aproximados por persona.
- Seguro de viaje.
- Impuestos aereos (25 De Agosto Del 2025) \$1,448 USD
- Impuestos aereos (08 De Septiembre Del 2025) \$1,448 USD

## **LISTA DE HOTELES PREVISTOS:**

CIUDAD	HOTEL
DUBÁI	DONATELLO 4*
ATENAS	HOTEL CANDIA 4*
ESTAMBUL	HOTEL LA QUINTA BY WYNDHAM O SIMILAR *4
KUSADASI	RAMADA RESORT BY WYNDHAM KUSADASI O SIMILAR 4 *
IZMIR	RAMADA PLAZA IZMIR O SIMILAR *4
PAMUKKALE	RICHMOND O SIMILAR 4 *
CAPADOCIA	TEMMENI CAVE/RAMADA/AVRASYA *4
GRECIA	MIRAY CRUISES 4*

**NOTA:** Relación informativa de hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito, pudiendo ser utilizados establecimientos similares o alternativos.

